
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  OC1 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a sinalização em todos os redutores de 
velocidades do Bairro Centenário. 

Justificativa — Pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos os seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 16 de Agosto de 2018. 

Albério Carlos aetano da Silvãbfiro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  g R-°/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a Varrição e Capinação geral em todo o Bairro 
Jardim Aeroporto. 

Justificativa — Pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos os seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 16 de Agosto de 2018. 
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Albério Car o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  1-  1 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a sinalização em todos os redutores de 
velocidades da Rua Juscelino Kubitschek bairro Perpetuo Socorro. 

Justificativa — Pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos os seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 16 de Agosto de 2018. 

Albério Caacro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  g R-Q-/2018.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de redutor de velocidade localizado 
na Av. Antônio Carlos Magalhães bairro Amaury de Menezes (antigo BNH), nas imediações do 
IBAMETRO. 

Justificativa — Pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos os seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 16 de Agosto de 2018. 

AlbérioCalVárdaio SiSsa (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bailia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	2018. 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Varrição e Capinação juntamente com a limpeza geral em todo o Bairro São 

Vicente (prainha) 

Justificativa- A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 17 de Agosto de 2018. 

Albério Carlos Ca tano da Silva 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.P1-1 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 
Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Varrição e Capinação juntamente com a limpeza geral em todo o Bairro 
Seriema 1, 2, e 3. 

Justificativa- A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 17 de Agosto de 201 

Albério CarlosCaetano 
-Vereador- 

Bero do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.91-1°/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Varrição e Retirada de Lixo em toda Rua Tancredo Neves no Bairro Jardim 

Bahia. 

Justificativa- A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 31 de Agosto de 2018. 

Albório Carlos Caetano da Si va ( ro do Jardim Aeroporto) 
-verea 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.jMjI 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 
Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Iluminação em toda Bairro da Barroca onde varias Ruas encontra-se as 

escuras. 

Justificativa- A falta do mesmo estar trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 31 de Agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9J.I 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 
Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando um 

Patrolamento para a recuperação de toda Estrada Vicinal do Povoado Baixa 

Verde. 

Justificativa- A estrada estar em péssimas condições de 

passagem de veículos tornando difícil a chegada do carro Pipa aos seus 

moradores. 

Sala das Sessões, 31 de Agosto de 201,8, 
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NBero do Jardim Aeroporto) 
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